



**Thomas Becker**  
Beamter  
40 Jahre  
Unterstraße 28  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyter werden, weil man durch ehrenamtliche Arbeit einen Beitrag für die Gemeinde leisten kann.



**Petra Lintz**  
Bürokauffrau, 56 Jahre  
Mörzheimer Hauptstraße 39  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte mich erneut als Presbyterin engagieren, weil ich in meinem Leben sehr viel Glück mit meiner gesamten Familie und mit der Gesundheit hatte und ich mit diesem Ehrenamt etwas davon zurückgeben möchte.



**Evi Niersberger**  
Floristin  
30 Jahre  
Herrenstraße 3  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin werden, weil ich dazu beitragen möchte, dass christlicher Glaube in unserem Dorf gelebt wird.



**Marianne Sponheimer**  
Frührentnerin  
47 Jahre  
Mörzheimer Hauptstraße 45  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin bleiben, weil mir die Zukunft unserer Kirchengemeinde wichtig ist.



**Wiltrud Kleiner**  
Groß- u. Außenhandelskauffrau,  
Prädikantin, 59 Jahre  
Jakob-Becker-Straße 34  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin bleiben, weil ich durch Kinder- und Jugendarbeit, Krago, Jugo, Verkündigung u. Kasualien dazu beitragen möchte, dass Alt und Jung Heimat haben u. finden in unserer Kirchengemeinde – trotz aller Umstrukturierungen.



**Martin Lochbaum**  
Architekt  
56 Jahre  
Am Frohnacker 3a  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyter bleiben, weil ich aktiv an den Aufgaben der Gemeinde und deren Entwicklung mitwirken will.



**Hella Peltzer**  
Verw.Angest./Groß- u. Einzelhandelskauffrau, 57 Jahre  
Am Frohnacker 20  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin bleiben, weil ich die Kirchengemeinde weiterhin unterstützen möchte. Zur Zeit tue ich dies u.a. als Pfarramtssekretärin.



**Matthias Wiegand**  
Produktionsplaner, Prädikant  
59 Jahre, Am Frohnacker 27  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyter bleiben, um auch vor Ort bei Alt und Jung für einen Glauben zu werben, der verbunden ist mit den größten und lebenswertesten Gütern, die wir Menschen besitzen: Vertrauen, Liebe u. Hoffnung.



**Natascha Lindemann**  
Personalfachkauffrau  
36 Jahre  
Im Erbsenfeld 13  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin bleiben, weil mir die Kirchengemeinde wichtig ist und ich mich auch weiterhin in ihr, besonders im Kigo, einbringen will.



**Claudia Nguyen-Feig**  
PTA  
38 Jahre  
Arzheimer-Tor-Straße 15  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin werden, weil ich der evangelischen Kirche mit den mir möglichen Mitteln gerne eine Hilfe sein möchte.



**Markus Sommer**  
Winzermeister  
45 Jahre  
Haufenstraße 15  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyter bleiben, weil Kirche ein Teil von Mörzheim ist. Deshalb unterstütze ich die Arbeit der Kirchengemeinde.



**Esther Winkelblech**  
Hausfrau, 33 Jahre  
Mörzheimer Hauptstraße 29  
76829 Landau-Mörzheim

Ich möchte Presbyterin werden, weil ich gerne in die Kirche gehe, an Gott glaube und auch hier in Mörzheim meine neue Kirchengemeinde unterstützen möchte. In meiner Familie in Kenia sind wir sehr gläubig. Mein Onkel ist Bischof, seine Frau Pfarrerin.